
□幹事報告 森美穂副幹事
⑴本日の配布物／会長あいさつ資料。
⑵本日の次期委員会（親睦活動・家族／出席・ニコボッ
クス／ソングリーダー）の会場は桐の間に変更。
⑶第２回次期理事会は５月24日㈬例会後開催。
⑷次年度クラブ計画書について／①事務局より＝
2022-23年度行事報告の５・６月分は見込みと
して入力していますが、確定していればお知らせ
下さい。②クラブ情報委員会より＝各同好会の
名称・紹介文・メンバーを確認し、修正・変更があ
ればご連絡下さい。※どちらも５月31日㈬締切｡
⑸本日例会後、第11回理事会（今期）を開催。

□メルボルン国際大会（５月27日～30日）参加壮行会
◇激励の言葉・支援金目録贈呈 長澤正志副会長
今回、萱垣会長はご夫婦で行かれます。良い季節
ですので、ごゆっくり行ってきて下さい。
◇萱垣会長あいさつ
今10万円を頂きました。これは当クラブで予算
立てしているもので、何
人行っても10万円です。
今回は私が独り占めしま
す。真面目に出席して、向
こうの雰囲気を少しでも
皆さんにお伝えできたら
と思います。

萱垣 建会長
ジェシーさん、高木さん、よう
こそお越し下さいました。
今、世の中はジェンダーによ

る偏見や不平等をなくそうとい
う動きがあります。同性同士の結婚を認める動き
も世の中の風潮としてあるようです。
夫婦同姓を法律で義務付けている国は世界で日本
だけです。かつて義務付けていた国も1990年代以
降、次々と夫婦別姓が選択可能になり、国連は日本
の制度を「差別的」とたびたび勧告しています。
北海学園大学の中村敏子先生によると、江戸時代
の武家の女性は、結婚後も実家の名字を名乗って
いたそうです。明治になり平民にも名字の使用が許
可されましたが、明治９年の法律では、妻は結婚後
も「生家の氏」を唱えるべきものと定められました｡
すなわち法律で夫婦別姓とされたのです。
ところが明治31年に作られた明治民法では夫婦
同姓が導入されました。夫婦は一体という結婚観は
西洋、特にドイツの影響です。しかし今ドイツは夫
婦別姓も可能です。わが国は昭和22年の改正民法
でも明治民法の考えがそのまま引き継がれていま
す。選択的夫婦別姓には賛成と反対の様々な理由が
ありますが、皆さんも一度考えてみて下さい。

□司会 近藤かえで会場運営委員
□ ロータリーソング 小室健次郎ソングリーダー委員
「四つのテスト」「鯉のぼり」

□ ゲスト紹介 森本成貴親睦活動・家族委員
米山奨学生 バトサイハン（ジェシー）さん
日赤名古屋第一病院研修医 高木大貴さん

□出席報告 林 裕二出席・ニコボックス副委員長
会員数81名(免除者10名)
義務者出席51名 免除者出席７名
総数58名 出席率74.36％

̶ 1 ̶
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米山・Ｒ財団表彰／米山奨学生紹介／国際大会壮行会例会
新米山奨学生・ジェシーさんを宜しくお願いします。

◇第1456回 ５月24日㈬ 通常例会（洋食弁当）
新会員卓話
地区研修・協議会報告
【例会後】第２回次期理事会

◇第1457回 ５月31日㈬ 通常例会（和食弁当）
愛知県防災ボランティア活動基金への寄付金目録贈呈式
及び 愛知県防災安全局 防災部災害対策課長

近藤竜也様による外部卓話

＜ 例会開催予定 ＞

第1455回例会
（カレー）

５月は青少年奉仕月間です

会長あいさつ



◇カウンセラーへ委嘱状伝達
新米山奨学生 バトサイハ

ンさんのカウンセラーとなる
近藤元帥さんに、米山記念奨
学会の神野重行常務理事より
委任状が伝達されました。

◇新米山奨学生紹介 近藤元帥カウンセラー
バトサイハンさんは星城大学経営学部３年生で、
大変優秀な方です。奨学期間の２年間が有意義なも
のとなるように、皆様のご協力をお願いします。

◇新米山奨学生 バトサイハンさんあいさつ
私はバトサイハン・ボダジャル

ガルと申します。呼びにくいので
ジェシーと呼んで下さい。モンゴ
ル出身です。現在星城大学の経営
学部国際ビジネスの３年生です。
私は９年前、中学生の時に交換

留学生として日本に来たことがあります。日本人の
先生と生徒はとても優しくて、環境にすぐ慣れるこ
とができました。夏祭りに行ったり、美しい花火を
見たり、日本料理を食べたり、ボランティア活動に
参加したりして、日本に深く興味を持ちました。
その時から日本の大学に入学するという目標を
持ち、モンゴルで日本語の勉強を始めました。星城
大学に入学できて本当に嬉しいです。しかし、コロ
ナの影響で来日できず、１年生の時はずっとオンラ
イン授業を受け、去年４月に日本に来ました。
私はボランティア活動が好きで、モンゴルの社会
問題、特に教育問題に強い関心があります。私の目
標は教育を支援する非政府組織ＮＧＯを作ること
です。将来は教育を支援する日本の機関に就職し、
日本で学んだことを生かして教育を十分受けられ
ない子供たちのために働きたいと思います。

□「ワイン会」「名唱会」のご案内 清水順二さん
２年７ヶ月ぶりにワイン会を開催します。６月15
日㈭、名鉄グランドホテル12階スカイダイニング
Ｇで18：30～、会費は１万円です。今回はカラオケ
の名唱会と合同で開催します。新会員やジェシーさ
んも是非ご参加下さい。申込は今月末までです。
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□2022-23年度米山・ロータリー財団表彰（敬称略）
Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 寺西英宏副委員長

◇米山功労者表彰
米山記念奨学会の寄付金は52名・13社から普通
寄付金407,500円、特別寄付金1,469,000円、計
1,876,500円のご協力を頂きました。１人あたり
２万5020円となり目標の２万円を上回りました｡
クラブ寄付金率は83％に達し、ガバナー特別賞の
要件をクリアしました。ありがとうございました。

★米山功労者表彰（11名）
神野重行（第17回：メジャードナー）
小室健次郎（第11回：メジャードナー）
大橋昭治（第10回：メジャードナー）
石黒 隆（第７回） 藤井圓隆（第６回）
田口 望（第５回） 日比野三吉彦（第４回）
米坂みよ古（第４回） 秋田和美（第１回）
加藤定伸（第１回） 恒川和男（第１回）
★第49・50回米山功労クラブ

◇ロータリー財団表彰
Ｒ財団寄付額は48名・７社の方からご協力頂き、
年次寄付5,770ドル、ポリオ1,571ドル、ベネファ
クター1,000ドル、計7,340ドルとなっています。
年次寄付は5,480ドル、ポリオは679ドル目標額
から不足しています。今年度末までまだ日にちがあ
りますので、引き続きご協力をお願いします。

★ポール・ハリス・フェロー（４名）
川村勝廣（＋３） 岩崎光記（＋２）
小酒井比呂志（＋２） 早川敏江
★ベネファクター（１名）
萱垣 建

★昨年度のポール・ハリス・フェロー（３名）
久田勘鷗（＋１） 恒川和男 寺西英宏

ニコボックス 林 裕二出席・ニコボックス副委員長
○高木さん、ジェシーさん、ようこそ名駅にお越し下さいま
した。 (萱垣 建さん)

○皆様、急に暑くなってきましたので、熱中症に注意しましょ
う。 (長澤正志さん)

○ポール・ハリス・フェローの表彰を頂きまして。(川村勝廣さん)
○①米山奨学生 ジェシーさん、ようこそ！これから２年間
楽しくやりましょう！②米山功労者表彰、ありがとうござ
います。 (神野重行さん)

○川村さん、ポール・ハリス・フェロー賞、受賞おめでとう
ございます。 (小林泰平さん)

○ウィーンから無事戻ってきました！ (清水順二さん)
○お祝いを頂いたり、表彰状を頂いたり。 (石黒 隆さん)
○結婚記念日。36年目です。 (恒川和男さん)
その他、本人誕生日の岩切道郎さん、本人誕生日と配偶者
誕生日の秋田和美さん、配偶者誕生日の広井幹康さん、田
辺伸生さんよりご芳志を頂きました。

新米山奨学生の紹介とカウンセラーへ委嘱状伝達


